

MAGAZINE

PATROLI PRESISI SAT SAMAPTA SAMBANGI PANGKALAN OJEK DI SIMPANG RANCABANGO, SAMPAIKAN PESAN KAMTIBMAS

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.MAGZ.CO.ID

Jan 7, 2025 - 10:02



Tasikmalaya, 7 Januari 2025

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Sat Samapta Polres Tasikmalaya melaksanakan patroli Presisi dengan

menyambangi pangkalan ojek di Simpang Rancabango pada sore hari ini. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk pendekatan humanis kepada masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya, AKP Hartono menjelaskan bahwa patroli Presisi ini bertujuan untuk membangun kedekatan antara Polri dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Dalam patroli ini, kami menyapa para pengemudi ojek di pangkalan Simpang Rancabango dan memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Kami juga mengingatkan mereka untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti penipuan, curanmor, atau gangguan lain di sekitar area tersebut," ujar AKP Hartono

Selain itu, petugas juga mengajak para pengemudi ojek untuk ikut serta dalam menjaga ketertiban lalu lintas dan melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan.

"Kami berpesan agar para pengemudi ojek selalu mematuhi peraturan lalu lintas, menjaga etika di jalan, dan saling membantu sesama pengendara untuk menciptakan suasana yang harmonis," tambahnya.

Respon positif ditunjukkan oleh para pengemudi ojek yang merasa kehadiran polisi memberikan rasa aman dan nyaman. Salah satu pengemudi, Bapak Samsudin menyampaikan apresiasinya terhadap patroli yang rutin dilakukan oleh pihak kepolisian.

"Kami senang polisi sering datang ke sini. Kehadiran mereka membuat kami merasa lebih aman saat bekerja," ujarnya.

Sat Samapta Polres Tasikmalaya berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan menjalin komunikasi aktif dengan masyarakat sebagai bagian dari upaya menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Tasikmalaya.